



El letrado Javier González de Lara, presidente de CEA y de CEM, recibe la Medalla de Honor



El decano del Colegio, Francisco Javier Lara, ha impuesto la Medalla de Honor al letrado Javier González de Lara, en reconocimiento a su constante dedicación al ejercicio de la abogacía, a su defensa de la profesión y a la importante labor que desempeña este colegiado como presidente de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA) y de Málaga (CEM).

El decano ha destacado que González de Lara es un "ejemplo de liderazgo, diálogo y perseverancia". "Su completa visión de la realidad malagueña y andaluza lo convierte en una de las personas más influyentes de nuestra tierra", ha apuntado, al tiempo que ha afirmado que Málaga y Andalucía necesitan tener más ciudadanos como Javier González de Lara, personas comprometidas con el desarrollo del territorio en el que viven, que trabajan duro para mejorar la calidad de vida de las personas.

[Leer más](#)

Debate electoral sobre Justicia en el Colegio



El salón de actos del Colegio acogerá el próximo lunes 19 de noviembre, de 20.00 a 21.00 horas, un debate electoral sobre temas de justicia en el que participarán representantes de partidos que actualmente tienen representación en el Parlamento y que se presentan a las elecciones autonómicas del 2 de diciembre.

De este modo, intervendrán Beatriz Rubiño Yáñez (PSOE), Patricia Navarro Pérez (PP); Francisco de Paula Matas García (Adelante Andalucía) y María José Torres Cuéllar (Ciudadanos).

El debate será retransmitido en directo por 101 TV y los colegiados están invitados a presenciarlo en vivo.

Reunión preparatoria para la creación de la comisión de coordinación contra violencia de género en la Audiencia



Ciudad de la Justicia

El decano, Francisco Javier Lara, ha participado en la reunión preparatoria para la creación de la comisión de coordinación contra la violencia de género que se ha celebrado en la Audiencia Provincial.

Este órgano comisión contará con representación de las administraciones estatal, autonómica, provincial y local; los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado, jueces, fiscales y procuradores.

El órgano parte de un protocolo del CGPJ y se constituirá una vez que lo apruebe el TSJA.

Reunión con la viceconsejera de Justicia para tratar la situación de las sedes judiciales



Sevilla

El decano se ha desplazado a Sevilla para mantener un encuentro con la viceconsejera de Justicia, Isabel Mayo, en el que han abordado, entre otros asuntos, la situación de las sedes judiciales de la provincia.

Cabe recordar que el Colegio tiene en marcha una campaña de recogida de firmas para exigir la mejora de las sedes de Torremolinos, Fuengirola, Marbella, Estepona y Torrox.

En la reunión han participado también el director de Infraestructuras, el fiscal jefe del área de Marbella y un letrado la Administración de Justicia.

El Colegio estará presente en SIMed



El Colegio de Abogados estará presente en el Salón Inmobiliario del Mediterráneo (SIMed), que celebra su decimocuarta edición del 16 al 18 de noviembre en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga.

SIMed habilitará un espacio específico para colegios profesionales y organizaciones sectoriales vinculados con la construcción, la edificación y el negocio inmobiliario, zona en la que los visitantes podrán tener acceso a información sobre las tendencias y novedades del mercado y sobre los servicios colegiales.

[Leer más](#)

Exposición de pintura de Jesús Pineda Matamala



Cultura

El patio central del Colegio acoge la exposición de pintura de Jesús Pineda Matamala, que se podrá visitar hasta el próximo 13 de noviembre.

Autor de numerosas exposiciones en España y Europa, afirma que lo que más le gusta es observar una calle, un motivo, y pintar in situ.

Ha diseñado para revistas y libros, y pertenece a más de 150 grupos artísticos internacionales. Además, ha dado clases de iniciación al dibujo en varios países y ahora reside en el municipio malagueño de Álora.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.